



A operario lo mató fuerte descarga eléctrica

BOLÍVAR. Seguramente cuando Elkin Álvarez salió de su casa en el municipio de Roldanillo y se despidió de sus seres queridos, jamás pensó que no volverían a verlo, al menos con vida, todo, porque por esas cosas del destino, tal vez, lo que al parecer fue un lamentable accidente laboral acabó con su existencia.

[Inicio](#) > [Judicial](#)

18 agosto, 2022



Según el reporte que entregó a través de un comunicado la empresa Celsia, los hechos se

registraron en zona rural del municipio de Bolívar, en horas de la tarde del pasado miércoles 10 de agosto.

Allí se informó que “personal del contratista aliado Deltec se encontraba realizando labores de mantenimiento a la red en zona rural del municipio de Bolívar, en el Valle del Cauca. Infortunadamente durante el desarrollo de estas, uno de los integrantes de la cuadrilla sufrió, aparentemente, una descarga eléctrica con consecuencias fatales”.

DATO: Allegados informaron que la víctima residía en Roldanillo y era padre de un niño de 11 años de edad.

Según se desprende del comunicado oficial de la empresa Celsia, la víctima hacía parte del personal del contratista aliado Deltec. “Infortunadamente durante el desarrollo de estas, uno de los integrantes de la cuadrilla sufrió, aparentemente, una descarga eléctrica con consecuencias fatales. En estos momentos, desde Celsia se está brindando el apoyo necesario a dicho proveedor, para así esclarecer los hechos y determinar las causas de este lamentable incidente eléctrico”, se esboza en uno de los apartes de la comunicación.

Celsia, además de expresar sus condolencias y solidaridad a la familia de Elkin y de señalar de que están brindando el apoyo necesario a la empresa contratista, cierra el comunicado manifestando que está a la espera del informe que entregue Deltec sobre lo sucedido, “toda vez que tanto Celsia como las empresas contratistas cuentan con protocolos de seguridad y salud en el trabajo y adelantan las investigaciones para determinar las causas del accidente fatal”.

Elkin Álvarez era padre de un niño de 11 años de edad y según allegados, era residente en el municipio de Roldanillo en el norte del Valle del Cauca. Su secundaria la adelantó en la Institución Educativa Belisario Peña Piñeiro, uno de los más destacados de esta población.

Este triste hecho ha sido lamentado por quienes conocieron a Elkin y sorprendió a las personas que ese día, horas antes del infortunado suceso, se toparon con él en la vía que conduce al corregimiento de Naranjal, cerca del lugar de los hechos.